
1/ 3 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO DA FOLHA 

Estado de Sergipe 

 

 

1ª Sessão Extra Ordinária de 2020 

 

 

Presidente: Evelberks Laurentino da Silva 

Secretário: Manoel de Souza Doria Junior 

 

Ata da 1ª Sessão Extra Ordinária realizada na Câmara Municipal de Vereadores de Porto 

da Folha, aos Sete (07) dias do mês de Dezembro de 2020 (Dois mil e Vinte) às 09:00 hs. Na sede 

da Câmara, situada à Rua Coronel Miguel Silva Santana nº 1036, nesta cidade de Porto da Folha, 

Estado de Sergipe; Com a palavra o Sr: Presidente, Evelberks Laurentino da Silva, em nome de 

Deus, declarou aberta a presente sessão. Agradece à presença dos nobres vereadores, e ouvintes do 

aplicativo porto web, e funcionários da casa, e diz que esta sessão tem como finalidade discutir e 

aprovar o Projeto de Lei de Nº 006/2020  Oriundo do Poder Executivo. Dando continuidade o 

senhor presidente solicita do Secretario Manoel de Souza Doria Junior, que faça a chamada dos 

vereadores presentes. Onde se encontram presentes os seguintes vereadores:, Frankillane de 

Goes Azevedo, Antônio Everton de Rezende, Eduardo Marcel P. Lima e Lima, Manoel de 

Souza Doria Junior, Jose Ailton Alves, Roberto Silveira de Farias,  Tones Cruz Correia, 

Evelberks Laurentino da Silva. Tendo a ausência dos Vereadores: Ana Lúcia Santos de 

Rezende Lindomar Santos Rodrigues Thais Rodrigues Santana Aragão. Havendo quórum 

legal, o Senhor Presidente dar inicio a sessão com os trabalhos Legislativos da 1ª Sessão Extra 

Ordinária de 2020. Dando seguimento aos trabalhos o senhor presidente passa as mãos do senhor 

secretario o Projeto de Lei 006/2020” para que faça a leitura da Ementa do mesmo. Projeto de 

Lei de Nº 006/2020 Oriundo do Executivo. “Que Dispõe sobre autorização para contratação de 

servidores na Área da Saúde por tempo determinado para atender as necessidades temporárias de 

excepcional interesse publico e da outras providencias”.  Logo após faz a leitura do Parecer da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação final do mesmo “ Onde se diz favorável, por ser legal 

e constitucional. Dando seguimento o senhor presidente coloca o referido projeto em discussão. 

Com a palavra o vereador Antonio Everton de Rezende saúda a todos os presentes e colegas 

vereadores e fala que o referido projeto em discussão, na ultima sessão ordinária foi questionado 

alguns vícios que o projeto tem , e por sinal foi requerido que fosse encaminhado a esta casa o 

quadro de nº IV, que dispõe sobre os cargos e vencimentos, bem como a carga horária de cada 

profissional, diz que recebeu porem percebeu que os vícios continuam, pois o papel estar impresso 

sem o Trimble do poder executivo municipal, também sem estar pertencendo ao fundo municipal 

de saúde, sem nem se quer a assinatura de algum responsável como também não tem nenhum 

oficio de encaminhamento a esta casa de leis, na verdade não quer questionar devido a relevância 



2/ 3 

 

que a saúde publica do  nosso município tem, mas é preciso que os organizadores ao elaborar uma 

lei se faça de modo melhor possível de forma mais transparente possível, não vai questionar uma 

coisa que só tende a melhorar a nossa saúde publica, e desejar que seja feito um processo seletivo 

de forma transparente para todos, para que não  haja insatisfações como aconteceu em outros 

processos seletivos onde o povo foi o mais prejudicados, por isso pede encarecidamente melhoras 

na elaboração destas leis, fala ainda que tinha em mente apresentar uma emenda de parágrafo 

único, contendo o prazo de contratação onde poderia ser de doze meses, com a possibilidade de 

prorrogação de mais um ano, mais a emenda não foi assinada por um terço da câmara e também 

preferiu não apresentar tendo em vista que alguns de seus colegas de sua bancada não estarem 

presentes nesta sessão também. Outra coisa é que a contratação devera observar rigorosamente a 

ordem de classificação, possivelmente isso estar no edital, porem se tivesse na lei ficaria bem 

melhor. Logo após o senhor presidente coloca o projeto acima mencionado em votação. Onde é 

aprovado por unanimidade. Dando continuidade aos trabalhos o senhor presidente diz que gostaria 

de agradecer a todos os vereadores que se fizeram presentes e honraram de fato o seu trabalho 

mais uma vez, pelo compromisso com o povo e com a administração. O vereador Antonio Everton 

diz que gostaria de deixar um registro de uma ação que houve este final de semana, onde houve 

uma ação relevante defesa da Constituição Federal, gostaria de registrar pois se diz um admirador 

da legislação, admirador do ordenamento jurídico, e das ações que garantem os direitos da 

sociedade, e tem a satisfação de dizer que é estudioso nesta parte. Fala que neste momento perto 

da alternância de mandatos seletivos nos parlamentos e executivos municipais, cumprimentar os 

ministros do Tribunal Federal, Roberto Barroso, Marco Aurélio Melo, Luiz Fux, Edson 

Fachim, Cármem Lucia, Rosa Weber, pela brilhante ação em defesa da Constituição Federal, no 

tocante a ação promovida pelo Partido Trabalhista Brasileiro (PTB), objetivando o cumprimento 

do artigo 57, parágrafo 4ª da Constituição Federal, que veta reeleição de para mesa da Câmara 

Federal e do Senado, em uma mesma legislatura, esta ação do supremo em defesa do ordenamento 

jurídico eleva todo o poder judiciário e alimenta a democracia do nosso País, estes são os 

cumprimentos de um simples vereador do interior de Sergipe, que tanto ama e se dedica aos defesa 

dos direitos sociais e em defesa da Republica e da democracia do País. Logo apos o senhor 

presidente diz que gostaria também de deixar registrado seus pêsames ao vereador eleito Hamilton 

do Mocambo, pelo falecimento de sua mãe, deixa toda Câmara com esse sentimento de perca. 

Pessoa que trabalhou muito para se eleger e infelizmente sua mãe não poderá vê-lo assumir seu 

mandato de fato, isso e muito triste. Com a palavra o vereador Eduardo Marcel Pereira saúda a 

todos e diz que gostaria de sugerir que peça pra se fazer uma Moção de Pesar pra mãe do vereador 

Hamilton para ser apresentada na sexta feira em sessão ordinária, em nome de todos os 

vereadores. O senhor presidente diz que se for de concordância de todos apresentara uma moção 

verbal neste momento e logo após fará a entrega da mesma assinada por todos os vereadores. O 

vereador Antonio Everton diz que gostaria de dizer que a indicação do vereador Marcel é lógica, 

pois se trata de um momento difícil que o vereador eleito Hamilton estar passando, teve uma 

alegria muito forte por conseguir se eleger da forma que foi com uma votação bem expressiva, e 

ao mesmo tempo uma tristeza imensa por perder sua mãe neste momento, por isso é justa a moção 

de pesar para os familiares do vereador eleito Hamilton para ficar como lembrança para toda a 

família do mesmo. Logo após o senhor presidente diz que gostaria de pedir também a 

compreensão de todos pois antes de vir para esta casa, estava em um velório em Lagoa da Volta se 

Joaquim Pereira, e gostaria de aproveitar o ensejo também para solicitar uma moção ao mesmo, 

tendo em vista que o mesmo era uma pessoa muito conhecida em todo o povoado, essa moção 
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teria de inicio sua autoria, acredita que o vereador Jose Ailton também gostaria de fazer parte da 

mesma, como também os demais vereadores. Se possível gostaria de apresentar também esta 

moção para homenagear aos familiares do senhor Joaquim Pereira. Com a palavra o vereador Jose 

Ailton Alves saúda a todos os presentes e colegas vereadores e diz que foi muito bem lembrada 

essa homenagem ao senhor Joaquim Pereira, pois o mesmo foi um dos fundadores dos Vicentinos 

“Associação que coordena o cemitério Local”, pessoa que sempre se dedicou para conseguir o 

melhor para o povoado. Dando seguimento o senhor presidente coloca as duas Moções de Pesar 

em votação, com seus respectivos números. Moção de Pesar de Nº 009/2020 em face do 

falecimento da senhora Maria Aparecida Ramos dos Santos (Mãe do vereador eleito Hamilton 

do Mocambo)., bem como a Moção de Pesar de Nº 010/2020 em face do falecimento do senhor 

Joaquim Pereira. Onde foram aprovadas por unanimidade. Sem mais para o momento o senhor 

presidente agradeceu a presença de todos os nobres vereadores, ouvintes do aplicativo Porto Web, 

funcionários desta egrégia casa de leis, e  declarou encerrada a 1º Sessão Extra Ordinária de 2020, 

e ao tempo em que convidou todos para a próxima sessão, e nada mais havendo a tratar. E para 

constar, eu, Manoel de Souza Doria Junior Secretario autorizei o registro da presente Ata, que 

após lida e achada segue devidamente assinada.   

        _________________________________                     _______________________________ 

           Evelberks Laurentino da Silva                                      Manoel de Souza Doria Junior 

                      Presidente                                                                           Secretario  

 

                  


